



Ibagué, 18 de octubre de 2024

## Comunicado de prensa 2277

## ¡Un nuevo logro deportivo! Ibagué vivirá el Iberoamericano de Motocross

49 pilotos de siete países ya están en la ciudad para los entrenamientos libres. Las competencias se harán durante este fin de semana en la pista 'Juanes Montoya', ubicada vía al Aeropuerto Perales.

Una verdadera fiesta de adrenalina, velocidad y destreza tendrá la ciudad de Ibagué para ser testigo de la realización del Iberoamericano de Motocross que reúne a los mejores pilotos del continente.

La Federación Colombiana de Motociclismo junto a la Alcaldía y el IMDRI han dispuesto de un escenario que hoy cumple a cabalidad con todos los aspectos técnicos y operativos para el desarrollo de cada una de las pruebas.

Pilotos de Argentina, Bolivia, Cuba, Ecuador, México, Perú y Colombia ya se encuentran concentrados, durante este viernes serán entrenamientos libres, mientras que el sábado y domingo se tendrá las series de clasificación y finales en cada una de las categorías.

"El ingreso será gratuito, hemos trabajado para que Ibagué tenga una de las mejores pistas, aquí nos ayuda bastante el clima y la temperatura para que los deportistas se adapten y puedan mejorar sus tiempos", dijo Carlos Andrés Ramírez, presidente de la Federación Colombiana de Motociclismo.

Así las cosas, la propuesta Ibagué Casa del Deporte es Colombia sigue siendo exitosa, una vez más, el trabajo el equipo con el respaldo de las federaciones y organizaciones deportivas avalan estos proyectos internacionales.











